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9  К 250-летию ПЕРВОУРАЛЬСКА '

Р А Б О Т Ы —КРАЙ 
НЕПОЧАТЫЙ

Чуть больше годе остается до 250-летия Перво
уральска. Трудовые коллективы готовят достой
ную встречу знаменательному событию. Многие 
жители стремятся сделать родной город образ
цовым во всех отношениях, чистым, уютным, зе 
леным. Проблем по благоустройству достаточно. 
Каков вклад в подготовку к предстоящему юби« 
лею народных депутатов! С этим вопросом ко р 
респондент газеты обратился к  депутату, началь
нику управления городского коммунального хо
зяйства Ф , Ф . Воронову,
Народные депутаты ра» руководители завода 

ботают над 33 наказами «Искра» и Коуровского 
избирателей, которые леспромхоза, 
касаются благоуетройст- С каждым годом ра- 
ва, Замечу, что 22 вы- стет и хорошеет Перво- 
полнены. С полной от- уральск. Многие дома, 
ветственностью отнес- построенные в пятиде- 
лись к этому многие из- сятые годы и позже, вы- 
бранники народа. Бла- глядят как новые. Отра- 
годаря настойчивости, монтированы фасады 49 
инициативе Ю . И. Зло- домов новотрубников, 
казова в городе, напри- 19— в поселке Динас. Это 
мер, установлено 50 то- значительно больше, чем 
чек наружного освеще- планировалось. Только 
ния. Депутат А. Н. Сул- вот трест Уралтяжтруб- 
тинских организовал ре- строй отлож ил- работу 
монт колодца по улице ма следующий год. 
Краснофлотцев и про- Депутаты не выпуска- 
еледил, чтобы он был ют из поля зрения и во- 
сделан качественно и в просы подготовки жило- 
срок, го фонда, объектов соц-

Что греха таить, наши культбыта к зиме, 
дороги и тротуары ос- Весной и осенью про- 
тавляют желать много водятся посадки деревь- 
лучшего. Поэтому часть ев, кустарников. Комму- 
наказов касается имен- нальная служба выпол- 
но строительства и ре- няет и перевыполняет 
монта пешеходных доро- установленные задания, 
ж е к и автотрасс. Надо Однако не снимается с 
отдать должное П. И. повестки дня вопрос о 
Мартынчуку, В. А. Кето- том, что в городе, по- 
ву, которые добились селках мало зелени. В 
благоустройства переул- чем дело? Не бережем 
ка Краснодонцев и ули- мы подчас насаждения, 
цы Уральской, проклад- Есть тут над чем пора
ми тротуара от школы ботать д е п у т а т с к и м  
№  8 до  проходной к  де- группам, 
вятому цеху, И снова хочу вернуть-

Казалось бы, все за- ся к тому, что не всег- 
инхересованы в том, да слово подкрепляет- 
чтббы город был чи- ся делом. Хорошие ме- 
стым, радовал внешним роприятия составлены по 
видом. В центре города коммунальному строи- 
расположен м а г а з и н  тельству и благоустрой- 
№  3. А как выглядит ству в честь 250-летия 
территория, прилегаю- Первоуральска. Намече- 
щая к  нему? Тресту^ но завершить благоуст- 
Уралтяжтрубстрой, тор» ройство улиц Советской, 
пищ еторгу и горбытуп- Ватутина, привокзальной 
равлению было .поруче- площади и территории 
но привести в порядок вокруг а в т о в о к з а л а ,  
территорию, благоуст- оформить въезд в город 
роить. Депутат Н, Г. Ж и- с о  стороны Свердловска 
галов бьется над этим и многое другое. Хром- 
вопросом не один ме- пиковый завод вьіпол- 
сяц, всюду слышит заве- нил задание по благо- 
рения, что все будет устройству улицы Совет- 
еделано. ской, а новотрубники ос-

Д орога от управления тались в должниках —- 
механизации до улицы не сделан тротуар. Но- 
Вайнерэ стала притчей вотрубники же ничего 
во языцех, В июне на- не предприняли и для 
чальник управления Г. С. оформления въезда в 
Ездэков заверил, что все город из Свердловска, 
будет выполнено. Бла- хотя у них есть проек- 
гоприятное время упу- ты, смета, 
щено, а обещание так и Народные депутаты 
осталось обещанием. должны быть заинтере- 

Не выполняется и дру- еованы в том, чтобы 
гой наказ —-  строитель- Первоуральск стал еще 
ство моста через речку краше и лучше, вот по- 
Утку в Слободе. Еще в чему выполнение пла- 
прош лом году он дол- нов должно жестче кон- 
жен быть реализован, тролироватьея и посто- 
Чо и ньінче ничего не янными комиссиями, и 
іредпринято. Виноваты депутатскими группами

Отличи® трудятся и* тре
тьем стане в одиннадцатом 
цехе Новотрубного завода 
электросварщики Николай 
Семенович Терехин и Ни» 
кѳлай Николаевич Кирса» 
нов (на снимке: слева на
право), Уже четыре раза ■ 
этом году они становились 
победителями сѳциалистиче» 
ского соревнования, И это 
не случайно: ведь на рабо» 
чем календаре трубоевар- 
щиков октябрь, они до 
срочно встречают годовщи
ну Конституции, Дополни
тельно к заданию выпуще
но восемь тысяч метров 
труб, причем 99,7 процента 
всей продукции сдано пер
вым сортом. Высокое каче
ство работы позволило Н, С. 
Терехину и Н. Н. Кирсано
ву внести на лицевой счет 
экономии более пятисот 
рублей.

Фото А, Кадочигов*.

НАКАНУНЕ 
П У С К А

Рабочими комиссиями 
рассмотрена техническая 
готовность важнейших объ
ектов на строительстве за
вода комплектных металли
ческих конструкций. В ча
стности, бытового корпуса 
и системы постоянного элек
троснабжения от подстан
ции «Первоуральская».

Компетентными специа
листами высказаны отдель
ные замечания по устране
нию недоделок. В целом же 
строительные и монтажные 
работы выполнены непло
хо. В ближайшее время, 
после устранения недоде
лок, оба объекта будут 
предъявлены государствен
ным комиссиям. Их сдача 
в эксплуатацию послужит 
ускорению пуска второй и 
третьей очередей предприя
тия, улучшит бытовые ус
ловия эксплуатационников.

В, АЛЕКСАНДРОВ.

ПЯТИЛЕТКА, 
ГОД ПЕРВЫЙ

ПОЛТОРЫ НОРМЫ
Бригада монтажников, возглавляемая В. И. Киселе

вым,— одна из лучших в управлении треста Уралсталь- 
конструкция. Она стала победителем социалистическо
го соревнования за прошлый месяц. Строители спра
вились с производственным заданием на 196,8 процен
та. Ударно продолжают трудиться монтажники и в сен
тябре. Норма выработки на одного человека составля
ет 720 килограммов металлоконструкций вместо 500 
килограммов по обязательствам, то есть, в полтора 
раза больше. Сейчас бригада Киселева заканчивает 
монтаж монорельса в 14 цехе Новотрубного завода.

Н. СЕРГЕЕВА, 
рабкор.

АССОРТИМ ЕНТ Р АСШИР ЯЕ ТСЯ
Значительно расширится 

в этом пятилетии перечень 
товаров для народа, выпу
скаемых на Новоуткинском 
заводе «Искра». В завод
ском конструкторском бю 
ро разработан новый быто
вой сварочный выпрями
тель, который намечено ат
тестовать на государствен
ный Знак качества,

.В этом году предстоит 
освоить производство под
ставок для горячих блюд, 
ведется подготовка произ
водства и д о кум е н та ц ^  на 
«орешницу» и «вафельни 
цу», «хворостницу» и дру
гие, К юбилею города 
намечено выпустить суве 
мирную шкатулку.

В, КРИВУЦИН, рабкор..

КАРТОФЕЛЬ И ОВОЩИ — 
НА ВСЮ ЗИМУ

С П О Л Я  =  
НА ПРИЛАВОК

Г орпищеторг полностью 
закончил закладку картофе
ля и свеклы на зимнее хра
нение. К  30 сентября наме
чено заложить по плану 
морковь с полей местных 
совхозов. Сейчас морковь, 
свекла, редька поступают 
на прилавки магазинов для 
реализации населению. Кар
тофель будет бесперебойно 
продаваться в овощных ма
газинах.

Продолжается закладка 
лука-репки. 150 тонн его 
уже помещено в хранилище. 
В Киргизию направляется 
представитель торга для 
ускорения отгрузки лука.

План заготовки картофе
ля в тресте столовых—2025 
тонн, а поступило почти на 
сто тонн больше. В связи с 
этим на 30 тонн заложено 
клубней больше, чем плани
ровалось. Хватит с избыт
ком на зиму и свеклы. Сей
час общепитовцы пескуют 
морковь и шинкуют капу
сту, которые поступают с 
долей совхозов города.

Н. ПАВЛОВА.

Н А Ш А 1
З А Б О Т А

Дружно участвуют огне- 
упорщики в уборке морко
ви. Особенно следует отме
тить хорошую работу ^РУ" 
жеников заводоуправления: 
выполнив свою норму, они 
помогают цехам.

Вот и в минувшую суббо
ту коллектив заводоуправ
ления был в поле. Все здесь 
— и секретарь парткома 
Е. В. Рожков, и замести
тель председателя завкома 
профсоюзами. П. Берестин, 
и начальники отделов, мно
гие другие. Работали друж
но. Жаль только вот, что 
совхоз «Витимский» не обес
печил нас тарой — ящика
ми. Пришлось очищеннуіц 
от ботвы морковь склады
вать в кучки и оставлять в 
поле. і

Р, МАРГУЛИС, 
главный энергетик 

динасового завода,

Десять дней назад кол
лектив первого цеха Нойо- 
трубного завода закончил 
уборку картофеля в совхо
зе «Витимский». Можно 
было бы об этом больше не 
говорить, если бы...

Труженики цеха выехали 
на поля хозяйства с жела
нием не оставить ни одно
го клубня в земле. И надо 
сказать, со всей серьезно
стью отнеслись к  своим 
ш е ф с к и м  обязанностям. 
Каждая смена старалась 
выполнить полученное за
дание на «пятерку», но...

Заводчане , получили из 
совхозных складов около 
полутора тысяч мешков. В 
первый же день уборки 60 
из них порвались. Были 
гнилыми. По всему полю 
валялись клочья мешкови
ны. Некоторые из рабочих 
даже подтрунивали над 
председателем штаба С. Д. 
Бабиным: «Собирай, тебе
же придется отчитывать-

ІУБЕРЕМ УРОЖ АЙ БЫСТРО, БЕЗ ПОТЕРЬ

З А Т О Р Ы  Н А  П О Л Я Х
за за это до б р о » .

Следующая партия ново
трубников успешно справи
лась с работой, но, увы, 
картофель остался на поле. 
Тары не оказалось, нечем 
было вывозить. Единствен
ная в этот день машина 
сделала только три рейса. 
Бесспорно, люди могли бы 
сделать в два, .три раза 
больше, если бы им не ме
шали разные обстоятельст
ва.

Слишком долго, напри
мер, шла разгрузка машин 
в овощехранилища. Мы 
подсчитали однажды, что 
простаивали девять авто
мобилей. Самосвалы сразу 
освобождались, а машины с 
мешками выгружались край
не медленно. Вот где за
держки, простои. Пора бы 
руководителям совхоза на

ладить ритмичную работу. 
Разве нельзя сделать подъ
езды к  овощехранилищу с 
двух сторон и смонтировать 
наклонные желоба для ссып
ки картофеля?

На другой день пришлось 
приостановить работу на 
полях вообще, чтобы уб
рать с земли все клубни. 
Но, а вдруг бы случился в 
эту ночь заморозок?

Г. РЫСУХИН. 
секретарь п а р т б ю р о  
смены «Д» первого це
ха Новотрубного заво
де.

*  *  *
От редакции: Беды ново

трубников, которые изло
жил Гений Семенович Ры- 
сухин, как выяснилось, не 
единичны. В аналогичном по
ложении, например, оказа
лись работники Дома моды,

убирающие морковь в сов» 
хозе «Первоуральский», 
Урожай овощей снят с двух 
гектаров, однако 80 про
центов его продолжает ле
жать на поле. Нет тары: ни 
мешков, ни ящиков. И ко г
да б у д у т  —  неизвестно. 
По крайней мере, предста
витель хозяйства ничего 
к о н к р е т н о г о  П, А, 
Боброву. руководителям 
Дома моды за уборку, не 
обещал. Не слишком ли 
спокойны руководители хо
зяйства? Из года в год по
вторяется эта неблаговид
ная история с тарой и вы
возкой урожая с полей. Кон
кретных же мер не пред
принимается, Все остается 
по-старому, Кто поручится 
за то, что нынче не повто
рится горький опыт прош
лого.



Сессия городского Совета
В минувший четверг состоялась 8 сессия городско- 

го Совета народных депутатов 17 созыва. Как уж е со 
общ алось, участники сессии обсудили отчетный д о 
клад п редседателя  исполкома горсовета С. П. Лыткч- 
на, доклад заместителя п редседателя исполкома гор
совета В. Ф. Ф едосеенко  о  задачах городского Сове
та народных депутатов по выполнению постановления 
П резидиума Верховного Совета СССР «О работе Со
ветов народных депутатов по усилению реж има эконо
мии и рациональному использованию материальных 
ресурсов», отчет о  работе председателя постоянной 
комиссии по транспорту и связи В. А, Перфильева и 
организационный вопрос.

И зложения докладов С. П. Лыткина и В. Ф . Федѳ- 
ееенко  опубликованы 25 и 26 сентября с. г. Сегодня 
публикуется отчет ©б обсуждении вопросов, постав- 
ленных на повестку дня сессии городского Совета на
родных депутатов.

ЕРВЫМ
докладу

исполкома горсовета С. П. связи со строительством не- 
Лыткина выступил депутат далеко от поселка Пильной 
городского Совета, предсе- тира для охотников. До сих

ЧТО НАМЕЧЕНО-ВЫПОЛНИТЬ

п в прениях по ты «Под знаменем Ленина» 
председателя и жалобам трудящихся в

датель исполкома Ново
алексеевского сельского Со
вета И. К. Матвеев. Свое 
внимание в выступлении он 
уделил решению продоволь
ственной программы в го
роде, показал, какое уча
стие в этом важном деле 
принимает исполком сель
ского Совета, под контро
лем которого находится 
первое отделение совхоза 
«Первоуральский». Постоян
но на заседаниях исполко
ма заслушивается управ
ляющий отделением. Комис
сия по сельскому хозяйст
ву совместно с группой на
родного контроля к каж  
дой сельскохозяйственной 
кампании проверяет готов
ность техники, ее хранение, 
состояние хранилищ и ж и
вотноводческих помещений.

Исполком сельского Сове
та проявляет постоянную 
заботу о бытовых и трудо
вых условиях животноводов, 
помогает решать вопросы в 
обеспечении их товарами 
первой необходимости, ор
ганизует культурно - массо
вую и просветительную ра
боту. Раз в месяц прово
дится день животновода.

Можно сказать, что ре
зультатом этой работы ста
ло успешное выполнение 
коллективом отделения сов
хоза заданий по производ
ству и сдаче государству 
мяса и молока.

Сейчас нас беспокоит не
хватка животноводческих 
помещений. Там, где долж
ны стоять две коровы, сто
ит на одну больше. Надо 
строить дополнительное по
мещение. К  руководителям 
треста Уралтяжтрубетрой 
мы обращались с такой 
просьбой, но вопрос о строи
тельстве не решается. А от 
этого молока в городе не 
прибывает.

О ПЫ ТОМ работы поде
лился на сессии город

ского Совета депутат, руко
водитель депутатской груп
пы в Трудпоселке, началь
ник цеха Новотрубного за
вода В. А. Кетов. При ак
тивном участии депутата 
областного Совета, заведу
ющей неврологическим от
делением города Э. Б. М и
роновой, заявил выступаю
щий, в поселке отремонти
рован водопровод. Большую 
помощь оказали депутат 
горсовета М. П. Александ
ровский и депутат област
ного Совета В. П. Федоров 
в ремонте и сооружении 
тротуаров от проходной це
ха № 9 Новотрубного за
вода до школы № 8 и от 
клуба до улицы Уральской,

Выступающий поставил 
вопрос перед исполкомом 
городского Совета народных 
депутатов о том, что необ
ходимо координировать ра
боту депутатских групп, 
подключать к  этому делу, 
особенно в вопросах благо
устройства, соответствующие 
отделы и управления.

В. А. Кетов критиковал 
исполком горсовета за то,

пор решения по этому воп
росу нет.

Д ЕПУТАТ горсовета И. А. 
Тонких рассказал уча

стникам сессии о том, как 
строится путепровод через 
железную дорогу в посел
ке Талица. Комиссия жи- 
лищно - коммунального хо
зяйства и благоустройства 
городского Совета поручи
ла ему возглавить пост на 
этом строительном объекте. 
Постоянно, сказал он, я бы
ваю на строительной пло
щадке, выясняю обстанов
ку, выявляю отстающие 
участки. О результатах про
верки незамедлительно став
лю в известность председа
теля исполкома горсовета 
С. П. Лыткина. Он всегда 
активно помогает в реше
нии возникающих вопросов, 
которые мы решить не в 
состоянии.

Как руководитель депу
татского поста, я держу по
стоянную связь с работни
ками мостоотряда № 72. 
Первоначально много было 
затруднений с переносом 
телефонной связи и линии 
электропередач. Сейчас эти 
работы выполнены. Посколь
ку коллектив мостоотряда 
плохо обеспечен техникой, 
пришлось исполкому город
ского Совета обращаться к 
руководителям Новотрубно
го завода, чтобы выделили 
кран грузоподъемностью 16 
тонн. Потом было принято 
решение взять кран грузо
подъемностью 60 тонн. Де
сять дней его перегоняли 
со строительства цеха на 
заводе по ремонту горного 
оборудования, неделю мон
тировали стрелу, а работал 
он всего две смены.

Сейчас . надо широким 
фронтом вести бетонные ра
боты, Дело в том, что ско
ро начнутся холода и вы
полнять эти работы станет 
значительно сложнее. Руко
водители же треста Урал- 
тяжтрубстрой не ведут над
лежащего контроля за 
строительством объекта, ра
ботники мостоотряда тру
дятся не в полную силу, В 
результате металлический 
пролет до сих пор не по
крашен из-за того, как объ
яснил мастер, что не могут 
достать краски.

Как известно, строитель
ство путепровода ведет ся 
на долевых началах. Кроме 
завода по ремонту горного 
оборудования на нынешний 
год никто больше не выде
лил на этот объект денег. 
Нет протоколов согласова
ния по выделению средств 
на продолжение строитель
ства в 1982 году.

Сметная стоимость путе
провода — 1 миллион 589,4 
тысячи рублей. Выполнено 
работ к  первому сентября 
нынешнего года на 998 ты
сяч рублей. План вроде бы 
перевыполнен. Но, учитывая 
нужду города в путепрово
де, социалистические обя
зательства по сдаче его в 
эксплуатацию должны быть

что не принято мер по вы- . выполнены в нынешнем году 
ступлеішю городской газе-

2 стр. С К А Ж Д Ы М  годом ра
стет в городе торго

вая сеть, заявил на сессии 
депутат горсовета, предсе
датель постоянной комиссии

то торговле и общественно
му питанию, пом. директо
ра хромпикового завода 
В, А. Мыслицкий. Сегодня 
она располагает 235 мага
зинами, 199 предприятиями 
общественного питания. Зна
чительно окрепло складское 
хозяйство торгующих орга-, 
низаций. Это стало'возмож
ным потому, что руководи
тели торгующих организа
ций постоянно уделяют 
большое внимание реконст
рукции, капитальному и те
кущему ремонту торгово
складской сети и предприя
тий общественного питания.

Широкое распространение 
получило в торговле горо
да самообслуживание. Все 
магазины горпромторга пе
реведены на метод этой ра
боты, улучшают культуру 
обслуживания покупателей. 
Совершенствуется самооб
служивание и в горпище- 
торге.

Руководители треста сто
ловых решили вопросы е 
созданием механизирован
ных линий раздачи ком
плексных обедов, добились 
значительного сокращения 
времени на обеды рабочих 
промышленных предприя
тий. Работники треста сто
ловых заботятся и о произ
водстве полуфабрикатов, 
стали инициаторами центра
лизованного их выпуска 
высокой степени готовности.

Вместе с тем, заявил В. А. 
Мыслицкий, в работе тор
гующих организаций немало 
еще нерешенных проблем. 
Мы считаем, что слабо ор
ганизовано в городе школь
ное питание. Одна из при
чин — в большинстве школ 
столовые находятся в не
приспособленных помещени
ях. Необходимо срочно ре-' 
шать"'вопрос о сооружении 
базовой школьной столо
вой.

Выступающий обратил 
внимание руководителей ис
полкома городского Совета 
и на то обстоятельство, что 
в 11-й пятилетке значительно 
меньше сооружается объек
тов торговли и обществен-, 
-ного питдния. А ведь обес
печенность населения горо
да, в частности промтовар
ными магазинами, составля
ет 82,2 процента, предприя
тиями общественного пита
ния общедоступной сети — 
51,6 процента, продовольст
венными магазинами — 97,6 
процента.

Беспокоит депутатов, го
ворит В. А. Мыслицкий, 
хроническая нехватка тран
спорта для обслуживания 
торгующих ' орга н и з а ц и й, 
большой процент ручного 
труда в магазинах и столо
вых на погрузочно-разгру
зочных работах. Одним 
торгующим организациям 
этого вопроса не решить. 

ЕПУТАТ областного Со
вета, штукатур - маляр 

четвертого строительного 
управления треста Уралтяж- 
трубстрой Л. П. Чернякова 
доложила участникам сес
сии, что коллектив управле
ния закончил строительство 
домов старой серии в пер
вом полугодии. В результа
те улучшили бытовые ус
ловия труженики Ново
трубного, динасового заво
дов, Новоуткинского заво
да «Искра». Со второго по
лугодия коллектив управле
ния полностью перешел на 
сооружение домов новой 
серии. Но вот какая б е д а - 
завод Ж БИ иК не подгото
вился к  этому ответственно
му моменту, В результате 
комплектование строитель
ства домов № 3, 4, 5 по 
улипе Трубников идет край
не медленно, а к  строитель
ству других запланирован
ных домов строители еше 
и не приступали.

До конца года, говорит

д

далее выступающий, нам 
надо сдать в эксплуатацию 
восемь домов, из которых 
пять девятиэтажных, школу 
на 1176 мест, стоматологи
ческую поликлинику, дет
ский сад, столовую, дома в 
совхозе «Витимский» и для 
трудящихся Крылосовского 
известкового завода. Чтобы 
выполнить весь этот объем 
строительно - монтажных и 
отделочных работ, потребу
ется дополнительно при
влечь только 150 отделоч
ников. Сегодня же отделоч
ники не могут приступить 
к чистовым работам на ря
де объектов. Нет стекла, 
тепла. Срывают выполнение 
заданий работники управле
ний трестов Уралсангехмен- 
таж, Уралэлектромонтаж. 
Как правило, их работники 
рушат то, что мы сделали. 
Возникает масса переделок. 
А ведь труд отделочников 
очень тяжелый, механиза
ция его составляет лишь 20 
процентов.

На этом обсуждение пер
вого вопроса повестки дня 
было закончено. По пред
ложению депутата город
ского Совета Б. А. Мамаева 
городской Совет принял к 
сведению отчет исполкома 
и соответствующее решение.

П О второму вопросу по
вестки дня первом вы

ступил в прениях депутат 
горсовета, управляющий го
родским отделением госбан
ка А. Д . Новиков. Он под
верг резкой критике руко
водителей совхозов «Уткин
ский» и « Б и т и м с к и  й». 
Ежегодно здесь вводятся 
новые производственные 
объекты, заявил выступаю
щий, увеличиваются основ
ные фонды, а убытки про
должают расти. По совхозу 
«Уткинский» они перева
лили плановые на 136 ты
сяч рублей в прошлом го
ду, а в совхозе «Битим- 
ский»—на 778 тысяч рублей. 
Причина кроется в крайне 
неудовлетворительном хо
зяйствовании, отсутствии 
надлежащего учета и конт
роля, низком чувстве ответ
ственности за народное доб-
Р°- ,  ,Возмутителен такой факт 
по совхозу «Уткинский». 
Здесь из плана капитально
го строительства исключено 
сооружение второй очереди 
«Аиста» сметной стоимр- 
стыо 209 тысяч рублей. 
Строительство начали в 
1977 году, затратили 48 ты
сяч рублей, купили обору
дование на 9,9 тысячи руб
лей, а теперь руководители 
совхза заявляют, что этот 
объект совхозу не нужен. 
Словом, на ветер брошены 
многие тысячи рублей.

В ОРСе Коуровского лес
промхоза из-за того, что 
нет соответствующей мате
риально - складской базы, 
ежегодно уце.няются про
мышленные товары на десят
ки тысяч рублей. Надо ска
зать, что магазины в лес
промхозе ветхие. Универ
маг строится с марта 1978 
года. За восемь месяцев 
нынешнего года леспромхоз 
сверх сметы переплатил 10 
тысяч рублей заработной 
платы и незаконно отнес 
эту сумму на расходы по 
основной деятельности.

Городскому Совету, ка ж 
дому депутату надо поста
вить заслон бесхозяйствен
ности и расточительству, 
решительно встать на борь
бу за экономию и бережли
вость народного добра.

Б О ЛЬШ И Е задачи, ска
зал депутат горсовета, 

директор автобазы № 8
Г. И. Круг, решает коллек
тив предприятия. Доста
точно сказать, заявил он, 
что все грузы на объекты 
строительства Первоураль- 
ета и Редды, Нижних Се

рег и Михайловска, Ачит- 
ского и Артинского районов 
перевозятся нашими авто
машинами. За восемь меся 
цев нынешнего года кол
лектив автобазы с честью 
справился с поставленны
ми задачами. Перевезено 
более 5 миллионов тонн 
грузов, в том числе 277 ты
сяч тонн сверх плана. Ус
пех обеспечил бригадный 
подряд.

Включился наш коллек
тив в борьбу за -экономию 
материалов, электроэнер
гии и топлива. Особенное 
внимание уделяется эко
номному расходованию бен
зина и дизельного топлива. 
Да это и понятно, так как 
эти расходы составляют 
около 30 процентов себе
стоимости всех перевозок.

Сокращению потерь го
рючего способствует не 
только повышение ответст
венности каждого водителя 
за это дело, но и внедрение 
прогрессивных методов пе
ревозки грузов в контейне
рах, на поддонах, пакетами, 
позволяющих сокращать 
время простоя под погрузоч
но-разгрузочными операция
ми. Способствует экономии 
автомобильного топлива и 
увеличение числа автопри
цепов, оборудование мест 
предпускового разогрева 
автомобилей в зимний пе
риод. В результате сэко
номлено с начала года кол
лективом автобазы 46 тысяч 
литров бензина и 36 тысяч 
литров дизельного топлива.

Далее выступающий гово
рит о том, что исполкому 
городского Совета надо 
больше проявлять заботы 
о городских автозаправоч
ных станциях. Дело в том, 
что на них очень часто нет 
то одного, то другого вида 
топлива.

Большое внимание уде
лил Г. И. Круг укреплению 
трудовой ч общественной 
дисциплины среди работни
ков автобазы, рассказал о 
мерах, которые принимают
ся для этой цели. В заклю
чение он заявил, чго возра
стающий объем автопере
возок немыслим без увели
чения производственной ба
зы. К сожалению, этот воп
рос решается крайне неудов
летворительно. Например, 
сооружение базы для авто
колонны в городе Ревде 
сметной стоимостью 755 
тысяч рублей ведется уже 
десятый год. И сегодня 
строительству не видно кон
ца.

ЕПУТАТ. контролер 
ОТК Новотрубного за • 

вода Н, В. Кузнецова рас
сказала участникам сессии 
о том, что она провела 
проверки в ряде заводских 
и школьных столовых но по
воду большого количества 
хлебных отходов. Причин 
Много, сказала она. В рабо
чих столовых, например. 
Новотрубного .завода хлеб 
нарезает крупными куска
ми, причем, как правило, 
белый. Работники столовой 
говорят, что резать его 
тонкими кусками трудно, 
потому что он крошится. А 
вот в столовой школы № 4 
хлеб в основном привозят 
черный, дети же больше все
го любят' хлеб белый, а ре
ж ут им большие куски, ко
торые, конечно, ребята не 
съедают. Вот и получается, 
что и в заводских, и в 
школьных столовых, и до
ма у каждого из нас нема
ло теряется хлеба. Депутат 
ставит вопрос о разумном 
отношении к хлебу, эконом
ном его использовании, о 
том, чтобы каждая крошка 
шла по назначению, а пи
щевые отходы использо
вались для откорма скота.

З А восемь месяцев ны
нешнего года, заявил 

директор Первоуральской

Л

участники сее-

ТЭЦ И. я. Половников, кол
лектив предприятия сумел 
сберечь 400 тонн условного 
топлива, 200 тысяч киловатт- 
часов электроэнергии. Далось 
это, подчеркнул он, большим 
трудом. Дело в том, что Ю 
— 12 процентов тепла теря
ется из-за несовершенной 
изоляции трубопроводов в 
городе. Всем известно, что 
10 процентов тепла теря
ется и в неутепленной квар
тире. Каждая тысяча тонн 
воды для перекачки по тру
бопроводу из Ревды в наш 
город стоит 50 тысяч кило
ватт-часов электроэнергии.

Несмотря на проделанную 
работу на Новотрубном за
воде по вторичному исполь
зованию тепла, резервы все- 
таки остаются на предприя
тии большие.

После этого выступления 
депутаты закончили обсуж
дение второго вопроса по
вестки дня. По предложе
нию депутата горсовета, 
директора объединения Пер- 
воуральскшвейбыт Н. С. 
Мироновой городской Со- 

- вет принял развернутое по
становление по усилению 
режима экономии и береж
ливости в городе.
J - J  отом
председателя постоянной 
комиссии по транспорту и 
связи В. А. Перфильева. Он 
рассказал о работе этой ко
миссии, о том, что система
тически проводятся заседа
ния, иногда выездные. Ос
новное внимание комиссия 
уделяет решению задач по 
улучшению а в т о б у с н о г о  
движения в городе, работы 
грузового автопредприятия, 
контролирует строительство 
новой его базы.

Больной вопрос в городе 
— ' содержание и ремонт ав
тодорог, особенно в направ
лении на Билимбай и Ша- 
линский район. Дело в том, 
что руководители шефству
ющих предприятий не ре
монтируют закрепленные 
участки дорог, 
и  ОБСУЖ ДЕНИИ отче- 
Е» та о работе постоян
ной комиссии -по транспор
ту и связи участвовали де
путат горсовета, аппарат
чик цеха № 8 хромпнково- 
го завода Г. А. Иеретягин, 
депутат, секретарь испол
кома горсовета Т. Д. Сер
дюк.
р  ОРОДСКОП Совет ре- 
‘  шил и организацион
ный вопрос. В связи с пе
реходом В. П., Антышева 
на другую работу началь
ником отдела капитального 
строительства горисполкома
утвержден В В, Крохмалев,
русский, 1953 года рожде
ния, образование высшее, 
беспартийный, ранее рабо
тал старшим инженером 
ОКСа.

В связи с переходом А. В. 
Машковой на другую рабо
ту заведующей городским 
отделом записей актов
гражданского состояния ут
верждена О- А. , Белкина, 
русская, 1950 года рожде
ния, образование высшее, 
беспартийная, ранее рабо
тала следователем город
ского отдела внутренних 
дел.

В связи с переходом нэ 
другою работу, по личным 
просьбам городской Совет 
народных депутатов вывел 
из состава городского ко
митета народного контроля 
В. Н. Кустова, Н. В. Голу
бева, В. А. Перфильева. В 
состав городского комитета 
народного контроля введе
ны В. J1. Кожекин, инспек
тор комитета народного 
контроля, В. А. Русаков, 
первый секретарь горкома 
ВЛКСМ , Г. А. Виноградов, 
заведующий промышленно
транспортным отделом гор
кома КПСС,



РАБОТАТЬ БЕЗ ОТСТАЮЩИХ

ЗАИНТЕРЕСОВАН
Коллектив рудоуправле

ния успешно работает в 
первом году X I пятилетки. 
За восемь месяцев реали
зовано сверх плана продук

ции  на 72 тысячи рублей, 
себестоимость снижена на 
88 тысяч рублей, прибыль 
составила 90 тысяч рублей, 
производительность труда 
возросла на 0,7 процента.

Успехи достигнуты благо
даря постоянной работе ад
министрации, партийной, 
профсоюзной и комсомоль
ской организаций по совер
шенствованию соревнования, 
распространению передовых 
методов труда, почина рабо
тать без отстающих.

Широкое внедрение пере
довых методов труда, про
грессивных начинаний тес
но связано с социалистиче
ским соревнованием. Имен
но на этой базе можно до
стичь высокой эффективно
сти трудового соперничест
ва, его конечных результа
тов.

В рудоуправлении за по
следние годы социалисти
ческое соревнование стало 
особенно действенным, На
пример, агитатор С. И. Се- 
ничкин предложил взять по- 
вышецные обязательства в 
честь! XXVI съезда КПСС. 
Инициативу подхватили 
член объединенного комите
та профсоюза Н. А. Клима- 
кова, член профгруппы дро
бильно-обогатительной фаб
рики В, Н. Есаулкова. Ини
циатива пошла по дру
гим пехам и в результате

привела к большому и вы
сокоэффективному соревно
ванию коллектива «Семь 
ударных месяцев в честь 
достойной встречи XXVI
съезда КПСС».

Или возьмем почин на
ставника В, Н. Арапова по 
экономии материальных ре
сурсов, ставший основой 
соревнования «Наибольший 
лицевой счет — XXVI съез
ду КПСС», В него активно 
включились рационализато
ра предприятия. Они реши
ли план первого квартала 
завершить к дню открытия 
съезда. Взятие обязатель
ства успешно выполнены, 
получено 28 тысяч рублей 
э к о н о м и и .  Соревнование 
продолжается.

У нас ежегодно составля
ется план внедрения пере
дового производственного 
опыта. Так, в 1980 году 
проведено семь школ пере
довых методов труда, в ко
торых участвовало 109 че
ловек. В итоге рост произ
водительности составил 0,2 
процента, экономический эф
фект — 6,7 тысячи рублей.

По опыту работы пере
довых бригад страны, воз
главляемых Героем Социа
листического Труда Е. П. 
Мироненко и другими, в 
рудоуправлении пять авто
экипажей, двенадцать буро
вых, 12 экскаваторных и 
шесть локомотивных бригад 
участвуют в соревновании 
по достижению максималь
ных рубежей производи
тельности основного горно-

транспортного оборудова 
ния. С начала нынешнего 
года их достигли девять 
коллективов, В том числе 
экскаваторная бригада руд
ного карьера машиниста 
К. В. Дашкевича, экскава
торная бригада Билимбаев- 
ского рудника машиниста 
С. И. Россошных, буровая 
бригада рудного карьера, 
возглавляемая бурильщи
ком скважин М. М. Абзалт- 
диновым. По итогам Всесо
юзного социалистического 
соревнования водителей тех
нологического транспорта 
лучшими признаны брига
ды Т. Н. Белинского, Н. В. 
Бобылева. Материалы пе
редового опыта бригады 
Т. Н. Белинского представ
лены для экспозиции в па
вильоне «Металлургия» на 
ВДНХ СССР. Бригадир 
экипажа БелАЗ-540 Билим- 
баевского рудника Н. В. 
Бобылев в нынешнем году 
был участником Всесоюзной 
школы передового опыта, 
проходившей на Соколов- 
ско - Сарбайском горнообо
гатительном комбинате. В 
своем выступлении брига
дир рассказал о передовых 
приемах и методах труда, 
позволивших поднять произ
водительность БелАЗа вы
ше отраслевых показате
лей. На предприятии опыт 
Н. В. Бобылева изучается 
в школах экономических 
знаний. Одиннадцать води
телей БелАЗов выступили с 
Почином «План X I пятилет
ки — к  115-й годовщине со

дня рождения В. И. Ле
нина».

Большую роль в деле по 
вышения производительно
сти труда на предприятии 
сыграло внедрение бригад
ных форм организации тру
да. В настоящее время ими 
охвачено 590 человек или 
57 процентов работающих, 
в том числе с распределе
нием заработной платы по 
коэффициенту трудового 
участия — 29,2 процента. 
Инициаторами стал коллек
тив бурильщиков скважин 
рудного карьера В. Ф. Чер
нышева. За восемь месяцев 
рост производительности 
труда в бригаде составил 
13,6 процента, заработной 
платы— 1,6 процента в срав
нении с соответствующим 
периодом прошлого года. В 
феврале рабочие обрати
лись к администрации руд
ника с просьбой о повыше
нии норм выработки в 
среднем на пять процентов. 
Предприятию это дало эко
номический эффект — 2,5 
тысячи рублей. Высокие 
производственные показате
ли бурилыцикоц стали при
мером для других и позво
лили в сравнительно корот
кий срок распространить 
бригадную форму организа
ции труда во многих цехах 
и участках.

Трудящимися .управления 
в 1980 году был поддер
жан почин северских метал
лургов о коллективной мо
ральной и материальной от
ветственности за состояние

трудовой и производствен
ной дисциплины. Пятна
дцать коллективов, 225 че
ловек, взяли на себя так* 
кие обязательства. Одинна
дцать коллективов выпол
нили их. Всем им увеличе
но годовое вознаграждение. 
Распространение почина по
зволило снизить количество 
прогулов по сравнению с. 
1979 годом вдвое.

Большую роль в изуче
нии и внедрении передовых 
методов труда играет со
циалистическое соревнова
ние с родственными пред
приятиями: Северским кам
нещебеночным заводом и 
Тѵргоякским рудоуправле
нием. Мы обмениваемся 
делегациями по изучению 
интересующих вопросов. 
Так, наши представители 
изучили опыт воспитатель
ной работы на Северском 
камнещебеночном заводе. 
По результатам поездки в 
Бакальское рудоуправление 
использован опыт примене
ния циклонов ЦЕ-15У с кла
паном-мигалкой на откры
том складе дробильно-обо
гатительной фабрики, что 
позволило снизить запылен
ность воздуха.

Трудовая жизнь, творче 
ство советских людей на 
правлены сегодня на ус 
пешное осуществление реше 
кий X X V I съезда КПСС 
Главная задача — усилить 
творчество и активность 
всех. Пусть множится лич
ный вклад каждого в об
щее дело—таков девиз со
циалистического соревнова
ния.

И, БЕЛОУСОВ, 
председатель профсо

ю зного комитета.

ФОТОРЕПОРТАЖ

ПОЛЕЗНАЯ ВСТРЕЧА
На состоявшейся недавно 

во Дворце культуры «Строи
тель» областной конферен
ции работников просвеще
ния присутствовало более 
ста молодых воспитателей 
из 33 городов области. Со 
вступительным словом пе
ред ними выступил заме
ститель председателя ис
полкома горсовета С. И, 
Никитин. Он рассказал о 
перспективах развития Пер
воуральска, познакомил с 
его предприятиями и людь
ми.

Основной доклад подго
товила инспектор областно
го отдела народного обра
зования А. И. Козлова, Те
ма его —  «Пути повышения 
педагогического мастерст
ва воспитателей дошколь
ных учреждений». С инте
ресом прослушали собрав
шиеся рассказ заведующем 
детским комбинатом Ас
беста В. Н. Ровнушкиной о 
работе с молодыми кадра
ми и музыкального руково
дителя из Режа Л, С. Та- 
гильцевой об организации 
оркестра в детском саду, 
а также о музыкальном и 
эстетическом воспитании 
малышей.

Опытом работы с моло
дыми воспитателями поде
лилась методист дошколь
ных учреждений Новотруб
ного завода Е. С, Кузнецо
ва. С большим вниманием 
было заслушано выступле
ние ветерана труда —  быв
шей заведующей детским 
комбинатом № 78 динасо
вого завода В, М. Казари
ной,

Словом, шел серьезный

разговор о работе с моло
дежью, которая приходит 
в детские сады и ясли, о 
повышении ее идейного и 
профессионального уровня, 
о повышении образования 
педагогов дошкольных уч
реждений в связи с пере
ходом в одиннадцатой пя
тилетке на обучение детей 
с шестилетнего возраста.

Гости познакомились с 
опытом работы дош коль
ных учреждений Перво
уральска. Они побывали в 
детских садах № 1, 9, 54,
91, присутствовали на раз- _  
личных занятиях, проанали- Щ\ 
зировапи. работу воспитате
лей.

К конференции в фойе 
была оформлена выставка, 
рассказывающая о разви
тии эстетического начала у 
детей. Понравились гостям 
и книги-эстафеты. Одна 
обобщала опыт по физи
ческому воспитанию ребя
тишек детского сада N2 9 
Новотрубного завода, дру
гая— по преподаванию азов 
изобразительного искусства 
малышам в детском саду 
№ 70 управления треста
Уралстальконструкция,

На итоговом занятии мне
ние всех было единым — 
в детских садах Первоураль
ска создана хорошая база 
для работы молодых воспи
тателей, многое делается 
по обобщению и передаче

В МЕДИЦИНСКИХ

;ш и і
ДЛЯ УДОБСТВА 

ПАЦИЕНТОВ
Поселковая больница Би» 

яимбая пополнилась врача
ми. Это позволило возобно
вить работу рентгеновского 
кабинета, где прием паци
ентов ведет теперь рентге
нолог Р. И. Кытов. Присту
пил к  работе второй зубной 
врач. Теперь больница пол
ностью укомплектована вра
чебными кадрами.

Раньше билимбаевцы, на
ходясь в стационаре, испы
тывали неудобства, прини
мая физиопроцедуры в 
небольшой' комнате, кото
рая была оборудована че
рез дорогу от больницы. 
Сейчас при стационаре 
открыт просторный физ- 
кабинет, обслуживает кото
рый опытная процедурная 
сестра А. И. Каткова, Для 
лечения приобретена но
вая современная аппарату
ра, такая, например, как 
« Э л е к т р о с о н » ,  «Ампли- 
пульс» и другие.

С  КОЖЕВНИКОВА,
главный врач больницы.

З А Б О Т А  
О ШКОЛЬНИКАХ

Бригада врачей —  специа
листов седьмой детской го
родской бол ь ницы —  в едет 
углубленный осмотр уча
щихся в школах. Возглавля
ет ее опытный врач-педи
атр А. В. Симонова. Хи«
f yp r Н. А . Чернова, отола- 

инголог С. Б. Розенблат, 
ревматолог В. Г. Яничек й 
другие специалисты осмот
рели детей в школе № 2 
ѵ  продолжают работу в 
^ к о л е  №  10. Особое вни
мание уделяется школьни
кам, состоящим на диспан- 
берном учете с хронически
ми заболеваниями.

Г. ГОРЮНОВА, 
сав, поликлиникой 

ѵ больницы № 7,

ЗДРАВПУНКТ 
НА З А В О Д Е

М едики здравпункта Но- 
воуткинского завода «Иск
ра» начали осеннее проти- 
ворецидивное лечение тру
дящихся предприятия, стра
дающих хроническим рев
матизмом, полиартритом, 
сахарным диабетом. Заве
дующая здравпунктом Н. Ф . 
Гурьянова, медсестры В. Я. 
Денисова, 6 . В. Каширина, 
Н. Н, Понвйонова лечат их 
Р процедурном кабинете, 
дают направление в полик
линику для проведения мас
сажа, физиопроцедур,

П. ПОЛУНИНА,
'  цеховой врач.

лучшего опыта,
С. ВИКТОРОВА,

На снимках: 
конференции; 
выставки.

участники
экспонаты

Ф ото Е. Фролова,

Я З Ы К О М  П Л А К А Т А
ПРОВЕДЕН
МЕСЯЧНИК

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
Наша мама, Елизавета 

Федоровна Кащеева, про
ж ила трудную , интерес
ную  и долгую  ж и зн ь  Не
давно ей исполнилось 
80 лет, из которы х 45 — 
проработала в одном из 
колхозов Кировской об 
ласти. Была дояркой, 
свинарной, не чуралась 
и другой работы Успе
вала и ‘ по дому: скот на

корм ит, у ж и н  пригото 
вит, с детьми позанима
ется. А нас у  мамы бы 
ло шестеро. Мы никогда 
не видели ее скучной , 
сердитой. Тепло душ и 
своей, ласну. доброе сло
во делила между нами 
поровну

Не пала духом она и 
в 1942 году, когда погиб

В книжном магазине жить наглядные пособия по плакатов, альбомов, на- 
As 125 продолжается дека- политической экономии, ис- глядных пособий в помошь 
да по продаже наглядных тории КПСС, политсамооб- слушателям системы пар- 
пособий и политического разованию. тийной учебы и экочомиче-
плаката. Оформлена выстав- Помимо продажи плака- ского образования. Первый 
ка, на которой привлекают тов и пособий, имеющихся раздел плана «Коммунисти- 
внимание такие издания, в магазине, они продолжа- ческая партия Советского 
как «Эстафетой пйтилеток Ют свою работу ио приему Союза — авангард совет- 
— к победе коммунизма», от организаций и предприя- ского народа, вдохновитель 
«Мы выполним твои реше- тий города предваритель- и организатор наших по- 
ния, съезд!», «Творческий ных заказов по плану изда- бед».
поиск — на каждом рабо- тельства «Плакат». Этим Второй раздел плана на- 
чем месте» и другие. планом предусматривается зывается «Решения XXVI

Продавцы смогут предло- выпуск серий и комплектов съезда КПСС—выполним!».
В нем показаны генераль
ный курс КПСС на укреп
ление экономической мощи 
страны, неуклонный рост 
благосостояния и культуры 
советского народа, обеспе
чение мирных условий тру
да и т. д.

Специальные серии пла
катов посвящены Советам 
народных депутатов, проф
союзам, молодежи.

Т. КОЛМАКОБА,

ТЕПЛО РОДИТЕЛЬСКОГО ДОМА
не фронте отец, хотя за
бот свалилось на ее пле 
чи вдвое больше. Мама 
терпеливо приучала нас 
к  посильному труду, го 
ворила, что человек не 
может ж и ть  без работы, 
и мы к а к  могли помога 
ли ей. Еще она научила 
нас уваж ать  людей, а 
та кж е  друг друге

Теперь мы все взрос
лые. У нас свои дети, но 
мы часто вспоминаем 
тепло родительского до- 
ма и доброе материнское 
сердце

От имени детей 
Е, Л У Б Н И Н А .

Не динасовом заводе 
проведен месячник по про
филактике ж е л у д о ч н о -ки 
шечных заболеваний, в те
чение которого работники 
цеховой терапевтической 
службы медсанчасти прово
дили с трудящимися пред
приятия беседы и лекции 
по личной гигиене, а ме
дики здравпункта вместе е 
санитарным активом выпу
скали в цехах санитарные 
бюллетени.

Сейчас цеховые терапев
ты и работники здравпунк
та готовятся к  проведению 
профосмотра огнеупорщ и- 
кое на выявление заболе
ваний.

Л. ШАРЫПОВА, 
фельдшер здравпункта.
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ЭНТУЗИАСТЫ КУЛЬТУРЫ --

ВСЕ Н А Ч И Н А Е Т С Я  
С Р У К О В О Д И Т Е Л Я

Лишь второй год руково
дит танцевальным коллек
тивом Дворца культуры ог- 
неупорщиков Любгівь- Вик
торовна Волчкова. I I ' с пер
вых дней работы полюби
лась всем —  и школьни
кам, и взрослым, а особен
но малышам. Недаром нынче 
детей от шести, до семи лет 
к  ней пришло вдвое боль
ше, чем в прошлом году. 
Они с удовольствием идут 
на занятие. Здесь ребята по-' 
лучают и общее физиче

ское развитие, и специаль
ные навыки.

Своим добросовестным 
отношением к  делу, заботой 
о детях и требовательность^ 
нравится Л. В. Волчкова и 
нам —• родителям. Мы охот
но ведем к  ней своих ре
бятишек. И думаем, что к  
коллективу придут большие 
творческие успехи, если 
руководит им такой замеча
тельный человек.

Л. ЕМЕЛЬЯНОВА,
Л. УСТЮГОВА и другие.

■ P W fP W P l

Р Е К Л А М А  И ОБЪЯВЛЕНИЯ

Литовская ССР. Коллекционирование старинны х само
варов — давнее увлечение директора К упи ш ско го  ма
слозавода Альбинаса Гвильдиса, М ного труда вкладыва
ет коллекционер, чтобы потуснневш ий от времени са
мовар приобрел свой праздничны й первозданный вид 

Нынче в коллекции  А. Гвильдиса — полсотни сама 
варов. отличаю щ ихся оригинальной формой, затейливы 
ми унраш ениям и.

На снимке: Альбинас Гвильдис со, своей коллекцией.
Ф о то  А. Д илиса , Ф о т о х р о н и к а  ТАСС.

ДЛЯ ВАС, ПЕРВОУРАЛЬЦЫ

ШИРОКИЙ КРУГ УСЛУГ
1 Сберегательные кассы вы
полняют широкий круг ус
луг: принимают и перево
дят вклады, выдают и оп
лачивают аккредитивы, про
дают и - покупают облига
ции государственного трех- 
■процентного внутреннего 
выигрышного займа 1966 
года, продают билеты де
нежно-вещевых лотерей, вы
плачивают выигрыши по об
лигациям государственных 
займов и лотерейным биле
там,. принимают платежи за 

- квартиру и другие комму
нальные услуги, налоговые, 
страховые платежи и т. д. 
Кроме того, помогают тру
дящимся правильно строить 
личный бюджет, целесооб
разно использовать трудо
вые доходы для удовлетво
рения растущих культур
ных и бытовых потребно
стей.

За восемь месяцев теку
щего года число вкладчи
ков увеличилось на 1837 
человек, а сумма вкладов 
— на 3221329 рублей, сбе
регательные книжки имеют 
84707 первоуральцев, вкла
ды которых составляют 
77817904 рубля. На каждо
го вкладчика в среднем 
приходится 925 рублей 60 
копеек, т. е. средний раз
мер вклада за восемь меся
цев нынешнего года повы
сился на 25 рублей. На 
каждого первоуральца в 
среднем приходится 464 
рубля, т. е. средний раз
мер за восемь месяцев по
высился на 17 рублей. Все 
граждане, пользующиеся 
услугами сберегательных 
касс, получают доход в ви
де процентов или , выигры
шей. За 1980 год им^ вы
плачено 1549000 рублей.

С б е р е г а т е л ь н ы е  кассы 
принимают вклады до во
стребования, срочные, выиг
рышные, условные и на 
текущие счета. Наиболее 
широкое распространение

среди населения получили 
вклады до востребования, 
по которым выплачивается 
доход из расчета два „про
цента годовых. Вклады до 
востребования можно в лю
бое время пополнить иля 
получить по частям и пол
ностью.

Срочные вклады прини
маются сберегательными 
кассами на срок не менее 
шести месяцев и в неогра
ниченных суммах. .Доход 
по срочным вкладам выпла
чивается из расчета три 
процента годовых. Прием 
дополнительных взносов я 
частичная выдача денег по 
срочным вкладам не произ
водится.

Выигрышные вклады от
личаются от всех других 
вкладов тем, что доходы 
по ним вкладчики получа
ют в форме выигрышей 
Тиражи проводятся два ра
за в год: апреле и октяб
ре. В них принимают уча
стие все вклады, внесенные 
на выигрышные счета. На 
каждую тысячу счетов по 
выигрышным вкладам в ти
раже разыгрывается 25 вы
игрышей: 1 выигрыш 200
процентов, 2 по 100 про
центов, два — по 50 про
центов и 20 — по 25 про
центов средней суммы вкла
да, хранящегося на счете в 
течение полугодия. По лю
бому виду вклада можно 
оформить доверенность, за
вещание.

Сберегательная касса — 
хороший помощник в на
коплении денег для покуп
ки автомашин, кооператив
ных квартир, мебели, тури
стских путевок. Ведь не зря 
каждый второй житель го
рода является вкладчиком.

Н ЕМЛЕВСКАЯ, 
зав. центральной 

сберкассой N2 1779

Редактор С. И. J1EKAHO B.

Кинотеатр «Восход». «СИЦИЛИАНСКАЯ ЗАШИТА». 
Сеансы: 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21 час.

Кинотеатр «Космос». «ПЕРВОКЛАССНИЦА». Сеан
сы: 9, 11, 13, 15 час. «ВОЗВРАЩ ЕНИЕ БЛУДНОГО 
СЫНА». Сеансы: 17, 19, 21 час.

Клуб Трудпоселка. «КАВКАЗСКАЯ П Л ЕН Н И Ц А 
И ЛИ  НОВЫЕ П РИ КЛЮ Ч ЕН ИЯ " Ш УРИКА». Сеансы: 
19, 21 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. «ГРАЖ ДАНИ Н  
ЛЕШ КА». Сеансы: 18, 20 час.

Г А С Т Р О Л И  Н И ЖН Е Т А Г И Л Ь С К О Г О  
Г О С У Д А Р С Т В Е Н Н О Г О  
Д Р А М А Т И Ч Е С К О Г О  Т Е А Т Р А  
НМ. Д. Н. МАМИНА СИБИРЯКА

Во Дворце культуры я техники Новотрубного 
завода.

29 се нтяб р я  « Т Р И  Т О Л С Т Я К А » . Н а 
чал о  в 10 и 14 часов,

30 се нтяб р я  « С П Е Ш И Т Е  Д Е Л А Т Ь  
Д О Б Р О » . Н а ч а л о  в 19 часов  30 м и н у т .

С Т Р А Х О В А Н И Е  Д Е Т Е Й
Дети — гордость советского народа, его на

дежда, его будущее. Какими они станут — сегод
няшние мальчишки и девчонки; какие жизненные 
пути изберут, какие идеалы будут звать нх впе
ред?

Проблемы быта детей, их воспитание, здоровье, 
физическое развитие живо интересуют работников 
многих организаций.

Вам они знакомы — детский сад, школы, ста
дион, театр, Госстрах... Да и Госстрах. Здесь 
считают своим долгом и обязанностью заботить
ся не только о взрослых, но и маленьких граж
данах государства. Эта забота ярко выражена в 
страховании детей.

Растут дети, а с ними растут потребности, ме
няются жизненные планы. Немаловажна и мате
риальная сторона. Застраховав своего ребенка, 
его близкие могут сделать определенные сбере
жения, которые по истечении срока страхования 
можно использовать на приобретение ценного по
дарка, осуществить мечту совершеннолетних.

Страховая сумма устанавливается по согласо
ванию междѵ страхователем и инспекцией Гос
страха, однако ее размер не может быть ниже 
300 рублей, Ребенок считается застрахованным от 
несчастного случая. Это значит, что если у ре
бенка наступит стойкое расстройство здоровья в 
результате травмы (ушиба, ранения, перелома 
костей, ожога, отморожения, поражения электро
током, сдавления, вывиха), случайного острого 
отравления ядовитыми растениями, химическими 
веществами, лекарствами, принятыми или введен
ными по назначению врача, недоброкачественны
ми продуктами, заболевания клещевым весенне
летним энцефалитом или полиомиелитом, проис
шедших в период действия договора страхования.

В случае смерти ребенка в период действия 
договора страхователе выплачивается пособие в 
размере 30 процентов страховой суммы и, кро
ме того, полностью возвращаются уплаченные 
взносы

Независимо от выплат за постоянную утрату 
трудоспособности от несчастного случая, по 
окончании срока действия договора, то есть с 
наступлением совершеннолетия, застрахованному 
выплачивается полная сумма, на которую был 
заключен договор.

При неуплате (независимо от причин) очеред
ных взносов за 2 месяца подряд (текущий к  пре
дыдущий) с 1 числа третьего месяца договор 
страхования считается досрочно прекращенным С 
правом получения выкупной суммы, если договор 
оплачен взносами и действовал не менее шести 
месяцев.

Если страхователь переменил место жительст
ва или работы — необходимо сообщить в ин
спекцию Госстраха по телефону 2-46-21. Если 
страхователь не платил взносы в течение одного 
года, договор может быть возобновлен, для это
го необходимо подать заявление в инспекцию 
Госстраха, куда был уплачен последний взнос. 
Возобновление договора страхования произво
дится при условии единовременного погашения 
страхователем задолженности по взносам. Договор 
страхования считается возобновленным со дня, 
следующего за тем, в котором страхователем 
единовременно погашена задолженность по взно
сам и уплачен страховой взнос за текущий месяц 
и месяц вперед.

От несчастного случая инспекцией Госстраха 
были произведены выплаты в 1981 году следую
щим застрахованным детям:

Глазову Алексею Юрьевичу — 200 рублей, Ла- 
дейщикозу Константину Алексеевичу— 100 руб- I 
лей, Лапшину Олегу Витальевичу — 175 рублей, 
Зевахину Евгению Алексеевичу— 325 рублей.

Первоуральская автошкола Всероссийского до
бровольного общества автомотолюбителей прово
дит набор на курсы мотоциклистов. Начало заня
тий 1 октября За справками обращаться: ул. 
Трубников, 28, или по телефону 2-34-63,

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ «СТРОИТЕЛЬ» 
Гастроли областного Пермсного театра кунол
3 октября. «Люблю ромашки».
4 октября. «Красноармейские были».
Начало спектаклей в 12 и в 14 часов. Откры

та предварительная продажа билетов. Касса ра
ботает с 15 до 20 часов.

ВНИМ АНИЮ  ПОКУПАТЕЛЕЙ
Магазин № . 30 «Товары для мужчин» до 

30 сентября проводит неделю продажи мужских 
демисезонных пальто отечественного производст
ва. Покупателям предложат пальто свердловской 
фабрики «Одежда», горьковского швейного объ
единения «Восход», ‘ Камышловской и Иванов
ской швейных фабрик. Размеры — с 44 по 54. 
Стоимость от 90 до 180 рублей.

в н и м а н и ю  м о л о д о ж е н о в :
Магазин № 52 «Салон для новобрачных» (ул. 

Ленина, 94) в большом выборе предлагает одея
ла пуховые по цене 58 рублей 50 копеек, подуш
ки перовые улучшенного качества по цене 17 
руб. 50 коп., трикотин белого и стального цветов 
по цене 29 рублей производства Японии, костю
мы мужские отечественного и зарубежного про
изводства всех размеров по цене от 70 до 80 
рублей, платья свадебные по цене от 36 до 80 
рублей, гардинное полотно по цене От 1 руб. 45 
коп. до 3 руб. 50 коп., фату для невесты по пе
не от 7 руб. 60 коп. до 23 рублей.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ТИПОГРАФИИ на постоян
ную работу требуются ученики-наборщики, уче- 
ники-печатнини, подсобные рабочие (женщины). 
Обращаться: проспект Ильича, д. 26-а.

Первоуральское трансагентство для населения 
предоставляет легковые таксомоторы с ритуаль
ными принадлежностями для обслуживания сва
деб. В трансагентстве можно приобрести также 
одни ритуальные кольца на автомашину по ц е
не 1 рубль за кольцо.

Студенческий билет № ОП-797223 считать недейст
вительным.    J

СРОЧНО требуется жилплощадь для дв^х человек. 
Обращаться: ул . Советская, 20-6, кв. 81, в любое время.

МЕНЯЮ однокомнатную благоустроенную  квартиру 
в г. Тобольске на равноценную  в П ервоуральске. О б
ращ аться: г. П ервоуральск, пр. Ильича, 5-6 — 38.

МЕНЯЕТСЯ четырехкомнатная' квартира старого ти
па 64 кв. м в центре города на однокомнатную и 
двухкомнатную старого типа в центре города. Звонить 
по тел. 2-38-84 после 17 часов.

МЕНЯЕТСЯ однокомнатная квартира 15 кв. м в г. 
Краснокаменске Читинской обл. на квартиру или ком 
нату в Первоуральске. Обращаться: г. Первоуральск 
ул. Советская, 13 — 90, после 18 часов.

МЕНЯЮ двухкомнатную благоустроенную квартиру в 
г, Яване Таджикской ССР на равноценную в г, Перво
уральске. Обращаться: г. Первоуральск, ул. Западная, 
20 —  22 .  __________________________________

МЕНЯЮТСЯ однокомнатная квартира в райцентре Ш а
ля и двухкомнатная квартира 27,5 кв. м на пятом эта
же в Первоуральске на трехкомнатную малогабарит
ную или двухкомнатную старого типа в Первоуральске 
(возможны другие варианты). Обращаться по телефону 
95-3-62, после 18 часов. *

МЕНЯЕТСЯ 2-комнатная благоустроенная квартира в 
г. Баймак Башкирской АССР на любую благоустроен- 
ыую квартиру в Первоуральске. Обращаться; г. Перво
уральск, ул. Папанинцев, 33, кв. 12 после 18 час.

Кто нашел корову черной масти, просим сообщить по 
адресу: пос. Талица, ул. Талица, 86, Титову,

С ердечно б л а го д а р и м  к о л л е к т и в  р е м о н тн о -стр о и те л ь 
н о го  це ха  д и н а со во го  завода, д р узе й , соседей,  ̂ р а зд е 
л и в ш и х  с н а м и  го р е  и  о к а з а в ш и х  п о м о щ ь  в  п о х о р о н а х  
н а ш е го  л ю б и м о го  м у ж а , отца , д е д у ш к и  В а л е н ти н а  А р к а 
д ьеви ча  Делидова.

Ж ена , дети  п о ко й н о го .

А д м и н и с т р а ц и я , п а р т и й н а я  и* п р о ф со ю зн а я  о р 
га н и з а ц и и  П е р в о у р а л ь с ко го  р у д о у п р а в л е н и я  в ы 
р а ж а ю т  и с кр е н н е е  соб оле зн ован и е  д и р е к т о р у  
п р е д п р и я ти я  Ю р и ю  И в а н о в и ч у  М а л и к о в у  п о  п о 
во д у  с м е р ти  его  б л и з к о й  р о д с тв е н н и ц ы  „  , 

ДАБИНОЙ 
Веры Федоровны

з в о н и т е
Щ Ш Ш *

А Д Р Е С :  623100, г .  П ер 
в о у р а л ь с к , п р о с п е к т  И л ь и , 
ча . 21 /40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  р е д а кто р
2-15-72, зам . р е д а кто р а  
2-52-05, о т в е т с тв е н н ы й  с е к -  
Г е тарь  2-14-94, отдел п а р 
т и й н о й  ж и з н и  2-52-83, э к о 
н о м и ч е с к и й  отдел 2-53-47 
отдел п и се м  2-52-21, отдел 
к у л ь т у р ы  и  б ы та , б у х га л 
т е р  2-53-71, д и р е к то р  т и п о 
гр а ф и и  2-46-55.




